

Louseiro y la calle de los vinos centran el Carnaval sarriano

SARRIA / LA VOZ

El área de Cultura hizo pública la programación de Carnaval en la que las principales actividades se centran en los días 2 y 3 de marzo.

El primer gran acto será el desfile por las calles de la localidad a partir de las 17.30 horas y que concluirá con la actuación de la orquesta Principal. El Concello destinó más de tres mil euros en premios en metálico para los participantes en las categorías de carrozas infantiles y adultos y lo mismo en la modalidad de comparsas.

Los grupos que estén interesados en participar en el certamen disponen de plazo para apuntarse hasta el próximo día 27 en el propio Concello o en la web municipal.

El lunes 3 la actividad festiva comenzará a partir de las cuatro de la tarde con el Entroido Infantil que tendrá lugar como es habitual en La Unión.

A la noche, a partir de las 23.30 horas, las citas son o con el tradicional Entroido de la parroquia de Louseiro con la actuación de dos dúos musicales o en la calle de los vinos con la actuación de un pinchadiscos y premios para los mejores disfraces hasta 1.500 euros.

Sarria explicará el plan de encauzamiento a los vecinos

El Concello organizará jornadas informativas en barrios y parroquias para «evitar posibles intoxicaciones»

X. R. PENOUCOS

SARRIA / LA VOZ

El Concello de Sarria organizará a partir de principios del próximo mes de marzo una serie de actos informativos encaminados a explicar con todo detalle los pormenores del plan de encauzamiento a los vecinos.

Los actos previstos serán tanto en los barrios del casco urbano como en las parroquias para que la información llegue a todos los residentes.

El motivo de organizar este tipo de actos, según el alcalde, José Antonio García es «dar a conocer la realidad del proyecto y evitar una serie de intoxicaciones e informaciones sesgadas en unos casos e inexactas en otros que se están difundiendo y que no tienen nada que ver con la realidad», expresó, para añadir que en ningún caso sus palabras van dirigidas a los miembros de la plataforma vecinal que se creó hace unas semanas.

El regidor sarriano manifestó una vez más su firmeza en que las obras del proyecto continuarán adelante. «Vuelvo a repetir que estamos ante una inversión muy grande para Sarria y un proyecto muy importante



El Concello ya acogió una charla sobre el encauzamiento. PENOUCOS

al que no estamos dispuestos a renunciar de ningún modo», expresó José Antonio García.

En lo que compete a la percepción que los sarrianos tienen sobre este proyecto, José Antonio García expresó que «tenemos constancia de que la gran mayoría de vecinos están claramente a favor de que se ejecute el proyecto y muchos que en principio no estaban de acuerdo se convencieron cuando les fueron explicados los detalles, por lo que no estamos dispuestos a renunciar a un proyecto que cuenta con el apoyo mayo-

ritario de la gente».

La Plataforma Sarriana también realizó un acto informativo la pasada semana en la Casa da Cultura al que acudieron alrededor de dos centenares de personas. Su siguiente paso fue convocar una concentración para el próximo domingo a partir de la una del mediodía en la zona del Malecón y encargó vientos de banderas en contra del encauzamiento. Sus integrantes ya dejaron claro desde el primer momento que todos los actos de protesta que organicen serán siempre pacíficos.

EDUCACIÓN

Campaña para a volta ao préstamo de libros

A Confederación de Anpas Gallegas, da que forma parte a federación lucense (Fapacel), porá en marcha unha campaña para esixirle á Xunta de Galicia a volta ao sistema de préstamo de libros de texto. Por medio da iniciativa, o colectivo relanza a reclamación e volve a reivindicar a «absoluta, completa e universal gratuidade» do ensino público obrigatorio. Nese sentido sostén que a administración educativa debe proporcionar os libros de texto sen subvencións nin cheques, senón mediante un sistema de préstamo que «participe tamén na difusión dos valores da reciclaxe, do coidado e do traballo en equipo entre a nosa xuventude».

MONDOÑEDO

Prohibirá aparcarse en la Plaza de la Catedral

El Concello de Mondoñedo pretende eliminar la Plaza de la Catedral como zona de aparcamiento antes del verano, según confirmó ayer el concejal Xusto Fernández Haro (BNG). El edil señaló que se tomará la medida en cuanto terminen de acondicionar los terrenos reservados a estacionamiento que se sitúan en la parte de atrás de Alcántara. Respondió así a la campaña de recogida de firmas por Internet para solicitar que no se permita aparcarse en el espacio.

El alcalde de Portomarín respalda a los vecinos que tienen problemas con la luz

SARRIA / LA VOZ

El alcalde de Portomarín, Juan Serrano, mostró su apoyo a los vecinos de la parroquia de Vilaxuste que mostraron su protesta por los graves problemas que sufren con el suministro eléctrico. «No es de recibo que un pueblo que entregó todo lo que le pidieron en aras de mejorar un servicio público ahora sufra problemas de suministro. No es justo y alguien tendrá que solucionar cuanto antes este problema».

El regidor puso especial hincapié especialmente en los propietarios de explotaciones cuyo sustento depende directamente de la posibilidad de contar con un suministro eléctrico de garantías. «Todos sufren serios inconvenientes, pero los que más lo

padecen de manera muy directa son los que tienen explotaciones, en especial lecheras, a los que los cortes apagones no solo les impiden trabajar con normalidad, sino que les causan graves perjuicios económicos», expresó Juan Serrano.

En lo que compete a la magnitud del problema, Juan Serrano manifestó que ya la conocía de primera mano tras haberse traslado los afectados y por ello expresó que «la situación es realmente grave y afecta directamente a muchas familias que precisan de un buen funcionamiento de la electricidad para ganar su sustento. Por ello las personas a las que les corresponda solucionarlo deben de adoptar las medidas necesarias cuanto antes para atajar este problema».



SAÚDE AMBIENTAL

Masiva participación en el curso de Palas

El Concello de Palas de Rei acoge durante estos días la 53 edición del curso de saúde ambiental que organiza la Xunta de Galicia y que dirige le profesor Francisco Peña. La actividad estaba programada en principio para que participar un máximo de 40

personas, pero el éxito de convocatoria obligó a los organizadores a ampliarla a 63. Participan congresistas de toda Galicia que debatirán desde la gestión del agua, hasta la de los residuos, los recursos naturales y el cambio climático.